

Plus de 1 700 000 enfants et jeunes entament aujourd'hui la nouvelle année scolaire



La Havane, 5 sept. (RHC).- Les établissements scolaires cubains à tous les niveaux accueillent aujourd'hui plus d'un million 700 mille enfants et jeunes.

Pour cette nouvelle année scolaire, Cuba dispose de plus de 10 600 établissements scolaires.

Le principal défi découlant de cette grande masse d'enfants et de jeunes dans les salles de classes, réside dans l'embauche du personnel enseignant nécessaire et la qualité des cours. Pour ce faire, le ministère cubain de l'Éducation a rappelé aux écoles des enseignants à la retraite, embauché des universitaires et invité des étudiants. Ce lundi, 94,6 % des écoliers et des lycéens avaient un enseignant garanti. Le ministère cubain de l'Éducation a également prévu tout un programme de perfectionnement de la formation à l'égard des instituteurs et des professeurs ainsi que des assistants pédagogiques.

Par ailleurs, 24 facultés pédagogiques ouvrent leurs portes cette année.

Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'Éducation et José Ramon Saborido, ministre cubain de l'Enseignement supérieur, ont insisté dans des déclarations à la presse à l'égard de la rentrée scolaire qu'élever la qualité de l'enseignement est la priorité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104650-plus-de-1-700-000-enfants-et-jeunes-entament-aujourd'hui-la-nouvelle-annee-scolaire>



Radio Habana Cuba